

440 - Isskogel

| | |
|---------------------------|---------|
| Routenlänge | 26.5 km |
| Schwierigkeit | Schwer |
| Rundtour | Nein |
| Höhenmeter Bergauf | 1018 hm |
| Höhenmeter Bergab | 1018 hm |
| Höchster Punkt | 2270 m |
| Kondition | |

Technik

Öffentlicher Verkehr Mit der Linie 4094 nach Gerlos.
Ausstiegsstelle: Isskogelbahn

Parken Bei der Isskogelbahn in Gerlos.
Route Start Musikpavillon Gerlos
Route Ende Musikpavillon Gerlos



Beschreibung

Bei der Königstour radelt man auf den Hausberg von Gerlos. Eine anspruchsvolle Tour mit fantastischem Blick.

Vom Ausgangspunkt fährt man in Richtung Gerlos-Gmünd. Bei der Tennishalle quert man die Bundesstraße und weiter geht's auf der Forststraße (Brennachweg) zur Gerlostalalm. Rechts weiter zur Innerertensalm und in Serpentinen hinauf zum Isskogel. Die anstrengende Auffahrt wird mit einem fantastischen Blick auf die Zillertaler Alpen belohnt. Eine abwechslungsreiche Abfahrt führt hinunter zur Latschenalm, Bergstation Isskogelbahn. Auf den letzten 4 Kilometern ist Vorsicht geboten, da mit landwirtschaftlichen Nutzfahrzeugen zu rechnen ist. Streckencharakter: schattige Waldabschnitte, teils 12% Steigung, Untergrund: Schotter, Asphalt